



Communiqué de presse

Mercredi 20 novembre 2024

Braquage au Musée Cognacq-Jay : réaction de la Ville de Paris

Ce mercredi 20 novembre au matin, le musée Cognacq Jay, situé dans le 3^e arrondissement de Paris, a été la cible d'un braquage d'une grande violence alors que du public et des agents étaient sur place.

Aucun blessé n'est à déplorer. La police municipale et la police nationale sont intervenues immédiatement à la suite des faits.

La Ville de Paris condamne fermement cette action violente au cours de laquelle plusieurs objets ont été dérobés. L'évaluation du préjudice est en cours.

Une cellule psychologique et d'écoute est mise en place par la Ville de Paris pour les agents présents qui ont fait preuve de grand professionnalisme et d'une attitude exemplaire face à cette situation. Celle-ci accueillera également les visiteurs présents au moment des faits s'ils le souhaitent.

Une enquête a été ouverte.

La Ville de Paris porte plainte en se tenant aux côtés des agents et reste à la disposition de la Préfecture de Police pour que les auteurs des faits soient identifiés.

Contact presse : Service de presse / presse@paris.fr / 0142764961